
答 弁 を

求める者

大町田　勇希１． ① ３歳未満への町独自の無償化に対する検討結果につい
て問う。

町　長

② 保育料補助に対して、国が行う子育て支援以外に本町
は何を実施しているのか問う。

２．婦人の家につい
て

① 婦人の家の利用状況について説明を求める。 町　長

② 現行の利用規約について説明を求める。

③ 現行の利用規約改正について改善を求める声が町民か
らあるが、見解を問う。

３．小学校について ① 少子化が加速する中、小学校の統廃合について見解を
求める。

町　長

② 今後、町が考える小学校における少子化対策について
見解を問う。

４．ふるさと納税に
ついて

① ふるさと納税での町の収益額について説明を求める。 町　長

② ふるさと納税での収益性を向上させるための施策とし
て町はどのように考えているのか問う。

秋田　澄德 １．硬質プラスチッ
クハウス移転改
築工事について

① 農林水産課が２月に発注している野間地内（松原山）
の硬質プラスチックハウス移転改築工事の概要と今後
の運用計画について答弁を求める。

町　長

２．令和６年度施政
方針について

① 施政方針全般において、町長の特に優先すべき施策
（事業等）について答弁を求める。

町　長

② 農林水産業の方針に関して、各生産現場の近年におけ
る現状を踏まえた施策（事業）について答弁を求め
る。
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保育料について



答 弁 を

求める者

１． 生活環境が大きく影響を受けている。

① 住宅問題、空き住宅が無い。家賃の高騰により生活が
困窮している。また、地元の若い起業家が事業展開を
考えているが店舗を借りることができない。
人（働き手）に関しても馬毛島関連に取られている実
態。農業、新光糖業もしかり大きな問題である。
この現状をどのように受け止めているか。

町　長

② 行政としてやるべきことは何か。

③ 仮設宿舎（コンテナ）については、福島復興関連で撤
去されず放置された状態の事例が多くある。そこで町
内設置においては、最終完全撤去を業者に約束させる
契約担保を取るべきと考えるが。

２．馬毛島バブル後
の地域経済につ
いて

① 令和６年度の施政方針において中種子町の将来展望が
なにも見えてこない。
やれる事は、今から仕掛けておくべきであると考える
がどのような考えがあるか。例えば、自主財源確保の
ため「ふるさと納税企業版」の事業など。

町　長

戸田　和代 １． ① 平成29年第３回定例会、令和４年第１回定例会におい
てラジオ体操の件について一般質問しているが、どの
ような検討がなされたのか。

町長

② 令和６年度予算編成においても65歳以上の人口割合が
40％を超える超高齢化社会を迎えている本町、健康寿
命をいかに延ばせるかが大きな課題。自分の健康は自
分で守る。ラジオ体操日本一に輝いている学校は中種
子町の宝。早急に取り組むべきでは。

濵脇　重樹 １．不登校問題・い
じめ問題につい
て

① 全国的には不登校は増加傾向だが、町内の小中学校の
不登校はどういう状況か。

教育長

② 現在はどういった対策を講じているのか。
また、今後はどう進めていくのか。

③ 県内のいじめ認知件数が大幅に増加しているとの報道
がありましたが、町内のいじめ認知件数は。

④ 専門家からは、深刻な被害の防止策が不十分との意見
もあるようだが、その点はどう捉えているのか。

２．道路の維持管理
について

① 高枝伐採や法面舗装、道路伐採等の手助けが必要と考
えるが。

町　長

② 安全施設、特に区画線の整備が必要と考えるが。
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池山　朝生 馬毛島基地整備
建設について

健康寿命を延ば
すため、ラジオ
体操を防災無線
で流す取り組み
を早急に


